



L'un des treize porches principaux des grottes de La Roche Courbon, au début du siècle dernier.

Créé en 1939, au lendemain de fouilles entreprises dans les grottes de la Roche Courbon, puis réorganisé en 1949, ce musée n'a depuis lors subi aucune véritable « modernisation ».

C'est donc à un double voyage dans le temps qu'il vous convie ! Si ses magnifiques silex taillés vous transportent au Paléolithique, il y a plusieurs dizaines de milliers d'années, ses techniques d'exposition et ses affichages désuets vous replongent dans l'atmosphère et les connaissances de la science préhistorique du début du XXème siècle.

Ce musée fait l'objet d'un projet de rénovation qui préservera ses collections anciennes tout en apportant un éclairage actualisé sur l'exceptionnel patrimoine archéologique et géologique de la Vallée du Bruant. Photographies et documents mettront en relation les pièces exposées et le contexte géographique et historique de leur découverte. Autour des plaquettes gravées de La Roche Courbon, d'autres images développeront le thème inédit et passionnant de l'Art paléolithique des cavernes saintongeaises.